

avec zèle et dévouement depuis plusieurs années, voient leur œuvre se consolider, à la grande joie de la population de Québec. Cette œuvre dont les commencements ont été si modestes, s'est développée comme le grain de sénevé et aujourd'hui, à côté de la chapelle et des classes on peut voir une modeste bâtisse destinée à recevoir les jeunes novices qui se préparent dans l'étude et la prière à devenir les auxiliaires des bons Frères de St. Vincent de Paul.

La population de Québec a toujours témoigné beaucoup d'intérêt au Patronage, suivant l'exemple de son premier pasteur, Son Eminence le Cardinal Taschereau, et de tout le clergé de la ville.

La conférence de St. Germain de Rimouski compte 18 membres ; elle a dépensé \$156 pour secourir 20 familles, formant 59 personnes.

LÉVIS

Les quatre conférences du Conseil Particulier de Lévis ont dépensé \$1271.15 pour les pauvres de leur localité ; et elles espèrent bien pouvoir, comme par le passé, subvenir aux besoins et aux misères que la dureté des temps ne peut manquer de faire surgir. M. F. X. Gosselin qui a présidé la conférence Notre-Dame de Lévis pendant un grand nombre d'années s'est retiré, laissant à son successeur une charge comparativement facile à remplir. Le zèle et le dévouement de M. Gosselin ont toujours été bien appréciés par les officiers du Conseil Particulier de Lévis.

La conférence de St-Hyacinthe avec ses 69 a donné des secours à 365 personnes, en dépensant \$340.00.

La conférence de St-Michel de Sherbrooke a dépensée \$229.00 et donné des secours à 84 personnes.

Les c
pour les
membres
à faire les
pauvres p
conduite
Les confé
Arthabask
rapports d

Nous
frères a au
ont aussi a
ont fait rap
ont eu \$2
Denis est
va demand
dans le cou

Lord
Aberdeen
1895, 1/2 don
pauvres ; 1/2
Particulier

A la p
feu M. l'abl
sont activen
dans la régi
établissement
pour but de